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（別紙）「令和３年度第１回加東市ケーブルテレビ施設放送番組審議会」会議の経過 

発言者           会議の経過/発言内容 
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１ 開会 

２ あいさつ 

 会長あいさつ、委員の紹介及び事務局の紹介 

３ 議事事項 

 

（１）番組制作、編成について 

（事務局説明） 

 

・特に、ＫＣＶワイドニュースで地域の様子を楽しんで観ている。 

 

・電子番組表は、何日くらい先まで見ることができるのか。 

 

・およそ２週間分、入力している。 

 

・タイトル表示をするなど、文字放送を見やすくできないのか。 

 

・文字放送と同じ内容をデータ放送でご覧いただけるようシステムの更

新を予定しているが、文字放送ではその対応は困難である。 

 

 

・地区でまちかど体操教室を行っているが、ケーブルテレビで放送して

いるおかげで、家でも体操することができている。そういった人も多

くいると思うため、継続してほしい。 

 

・再放送番組の中で、亡くなった人の姿を見たり、声が聴けたりするこ

とは、とても良いことだと感じた。今後もそのような番組の放送を楽

しみにしている。 

 

・過去の映像を貴重な行政財産として長期保存するために、アーカイブ

化に取り組む予定である。今後、そのデータを活用した番組づくりに

も取り組む。 

 

・特集番組「加東ぶらり散歩」を観て、加東市の色々な所が分かってい

ただける良い機会になるのではないかと思っている。 

 

・番組を見逃すこともあるので、インターネットでの配信などもあると

良いと思う。 

 

・市内向けの番組であるため、見逃した場合は、リクエストやダビング

サービスで対応している。今後、可能な範囲で検討していきたい。 

 

 

・過去のように電話機を使って、リクエストする方法など簡単にするこ

とはできないのか。また、リクエストの方法をもっと分かりやすくで
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きないか。 

 

・現行の放送機器では、過去のような対応はできない。 

リクエスト方法については、広報かとうで周知はしているが、今後も啓

発に努める。 

 

（２）令和２年度アンケートの実施報告について 

（事務局説明） 

 

・ケーブルテレビを視聴している割合が三分の一程度だと思うが、これ

を事務局はどのように捉えているのか。 

 

・現在の数字に満足せず、１％でも多くの市民に視聴してもらえるよう

番組づくりに取り組む。 

 

・アンケートの結果を踏まえての対策や取組を行っているのか。 

 

・アンケート結果を反映させ、料理番組や歴史に関する番組制作に取り

組んだ。その他、市内のお店の紹介は広告になりかねないと判断し、

行っていない。園芸関係は放送時期等の課題はあるが、検討している。

期待に応えることができる番組作りに努める。 

 

・ケーブルテレビ以外で詐欺の注意喚起などを観ることがあるが、新型

コロナウイルス感染症の影響もあり、外出頻度が少ない高齢者に対す

る詐欺などの注意喚起もしてもらいたい。 

 

・兵庫県警が制作した番組を放送したり、CM を放送したりしている。 

 

・生中継するという取組は良いと思うが、成人式の生中継を観た人の割

合が低いように感じる。 

 

・事前周知が十分にできていなかったように思う。今後検討する。 

 

・知人から、家を整理していると古い写真や資料が出てきたと話を聞い

た。他の家庭にも、そのようなものがあると思うが、風景や街角の写

真などケーブルテレビで活用できないか。 

 

・市民の方に古い写真の募集をして、昔と今の加東市の風景の違いを紹

介する番組は制作した。古い写真や資料のデジタル保存を含め検討す

る。 

 

・興味を持たせる、話題性があるような番組づくりが必要ではないかと

思う。また、スポーツ少年団や消防団など、市内で活動している団体

をケーブルテレビで取り上げることで、各団体の活性化につなげてい

けたら良いと思う。 
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・もっとたくさんの人に見てもらうことができるように、広報かとうの

番組表に写真を入れたり、番組タイトルにサブタイトルを追加したり

するなど、わかりやすいようにしたら良いと思った。 

 

・ご意見を踏まえて、興味を持ってもらえるようなことを考えていきた

い。 

 

（３）今後検討している番組制作について 

（事務局から説明、番組視聴） 

 

・今と昔の風景の比較をする際に、同じ方向からの比較のほうが良いの

ではないか。 

 

・行けない場所もあったりするが、できるだけ気をつけていきたい。 

 

・（視聴した番組内で）ドローンは使用しているのか。 

 

・一部で使用している。 

 

（４）市外への情報発信について 

(事務局説明) 

 

質疑、意見等なし 

 

４ 閉会 

 副会長あいさつ 

 閉会（午後３時４０分） 

 


